


La secrétaire générale accompagnera les salariés dans la conduite des  
changements d’organisation souhaités par le Comité Directeur. 

Elle organisera sur ce sujet les réunions et entretiens nécessaires.

2- Approbation des PV : 
� PV CD 07/02/15

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°4 16/12/14
Il est demandé à Sandrine Persan de remanier le PV pour plus de compréhension
Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°5
Le PV est approuvé à l’unanimité

3- Organisation Ligue Mondiale 2015 présentation des  éléments budgétaires et 
validation de l’organisation par la LBVB
G. MABILLE fait le point sur l’avancé de ce dossier.

Une des conditions imposées par la Ligue pour organiser cette manifestation était
qu’il n’y ait qu’un seul match sur le territoire breton. Ce match se passera donc à
l’Arena de Brest le 4 juillet 2015. 

Les demandes de subvention seront adressées à la Région, au Conseil Général du
Finistère et la communauté de communes. Un budget prévisionnel a été préparé par
la Présidente et G. MABILLE.

Les frais liés à l’organisation seraient de  96500€ (charges)

Dans l’attente de connaitre précisément le cout des billets, La billetterie a été évaluée
avec une hypothèse basse pour  2500 places à 10€ soit 25000€.

Les demandes de subventions réparties ainsi : 15000€ pour la Région, 15000€ pour
le Conseil Général et 7245€ à la communauté de communes

34340€ seraient réparties entre la FFVB et la Ligue

Ces demandes seront étayées par une mise en valeur des valeurs sportives du haut
niveau et par la mise en place d’une animation e rencontres entre l’équipe de France
et des jeunes de quartiers sensibles.

Une discussion s’engage concernant les subventions, les bénévoles et la location de
la salle. Il en ressort que la majorité des membres du comité directeur craignent pour
les subventions et la disponibilité des bénévoles à cette période. P. HAMON est sûr
de pouvoir trouver des bénévoles dans son département.
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Une réunion est prévue le 9 avril avec G. MABILLE, B. HARQUEVAUX de la FFVB et
Brest métropole pour notamment discuter de la location de l’Arena.

Après cette réunion, un point sera fait par G. MABILLE.

4- Date AG Ligue 27 juin ou 4 juillet (si organisation match de la Ligue Mondiale)

L’Assemblée Générale se déroulera bien le 27 juin

5- Résultat de l’enquête concernant les sections sco laires
Préparer un dossier à envoyer aux CDVB (C. Pennamen) afin de leur demander les
contacts (réseau) des sections sportives l’UNSS et UGSEL.

Concernant les sections sportives qui ont répondu, faire un courrier (C. Pennamen)
en rappelant l’aide aux déplacements sur demande avec justificatifs (préciser pour
les finales nationales ?), leur adresser des bracelets «silicone» fonction du nombre
de jeunes dans ces sections. Et leur demander s’ils sont intéressés pour participer à
une journée d’inf’aux entraineurs (de type inf’aux entraineurs).

Sandrine  PERSAN devra  appeler  les  structures  ayant  mentionnées  vouloir  être
contactée 

6- Point sur l’actualité Fédérale :
� Départ du SG

M. DE FABRY a été révoqué de son poste de Secrétaire Général  mais il reste
membre du conseil d’administration.
Christian CHEBASSIER a été élu Secrétaire Général.

� Réunion de la Commission des Territoires
La Présidente fait part des thèmes qui seront travaillés par cette commission :
Les aides à projets (AAP)
Les  Licences  évènementielles  (et  développement  des  licences  et  offres  de
pratique)
L’évolution des rythmes scolaires
Un  projet  concernant  la  modification  du  système  des  licences  loisirs,  détente
fédérales  va être  soumis à la FFVB par la commission .
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� Réunion de la Commission Centrale Sportive
A RIBOUS fait un résumé de la réunion du 21 mars à Bercy :
Le  Championnat  de  France  M17  ans,  nouveauté  l’année  prochaine,  ce
championnat remplacerait la coupe de France et les championnats régionaux et
départementaux
Une enquête est faite pour les N3  à 18 équipes
La Ligue est en attente du PV de la CCS.
A RIBOUS a demandé les mails de toutes les personnes présentes.

7- Divers

� Avancement de tous les travaux mentionnés dans le point hebdo du 27 mars 2015
de la LBVB
Par manque de temps, ce point n’a pas été abordé

� Questions informations diverses
Volleyades :
Le Comité Directeur décide pour des raisons de sécurité de faire appel à un bus
pour acheminer les jeunes volleyeurs, cette manifestation se déroulera à Mougins 

� Présentation projet CPB (ce dossier sera présenté si présence confirmée du CPB)
La présidente a du annuler son RDV avec le CPB  pour raisons familiales Cette
présentation va donc être reportée.
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PLANNING

OBSERVATIONS : La séance est levée à 13h00
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